

令和3年9月15日

流山市内小学校児童の皆さん  
及び保護者 各位

流山市教育委員会

### 令和3年度「流山市小中学校科学作品展」の開催方法変更のお知らせ

日頃より、本市の教育活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

流山市教育委員会では、今年度の市内科学作品展の開催の方法について慎重に検討を重ねてまいりました。

例年は、一日二千人程の来場者にお越しいただき、生涯学習センター（流山エルズ）で市内小中学校科学作品展を行ってきましたが、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、会場に集まったの開催は難しいと判断しました。

しかし、今年度は「千葉県児童生徒科学作品展」が開催予定であり、今後の科学技術教育の推進を止めないためにも、創意工夫に富んだ科学作品や論文をどうにか展示したいと考えました。

そこで、流山市ホームページに入選作品を掲載し、作品展をウェブ上で開催させていただくことになりました。

つきましては、9月17日（金）より、流山市のホームページで作品展を開催しますので、児童生徒の作品をぜひご覧ください。

なお、本来であれば、工夫作品の動く様子や、論文の詳細等をお見せしたいところではありますが、今年度は工夫作品の全体図、論文の表紙を掲載させていただきます。